

**NOMBRE DEL TRABAJO**

**Desarrollo humano en México.**

**NOMBRE DE LA MATERIA**

**Desarrollo humano simi.**

**Lic.**

**Ciencias de la educación**

**NOMBRE DEL PROFESOR.**

**Bella Raquel Vázquez Ruiz**

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**Rigoberto Vladimir ventura deleón**

**GRUPO C, 6to: CUATRIMESTRE**

**Frontera Comalapa, Chiapas**

**16/05/2020**

## Introducción.

En el ensayo que a continuación se presenta sobre el tema desarrollo humano en México, se muestra como la riqueza humana de un país como México depende en gran manera de la forma en la que el país invierte para sacar adelante la marginación y la pobreza en sus distintas regiones y de la sociedad en la que los seres humanos se desenvuelven.

De ahí el comportamiento y la forma de normar el desarrollo humano de un ser desde su concepción hasta la edad adulta, de igual forma la manera en que la tecnología juega un papel muy importante, ya que para algunos es una herramienta importante y para otros, en un vicio que los convierte en seres que necesitan de la tecnología para poder vivir.

## Desarrollo humano en México

En el tema sobre el desarrollo humano en México se puede tener una perspectiva amplia sobre el desarrollo de un niño, desde su concepción hasta la edad adulta, de ahí se toma una medición acerca de las cosas o circunstancias que no han permitido que el desarrollo humano sea más cada día, ya que una de las limitaciones ha tenido el ser humano es la pobreza en nuestro país, ya que aunque hayan personas con la capacidad suficiente no se tiene el recurso para explotar los conocimientos que se tienen en los lugares más marginados y de igual forma hay zonas donde existen grandes cantidades de productos en bruto, que necesitan de mano de obra y de tecnología para su transformación pero por no contar con el apoyo necesario se desperdicia.

De igual forma pasa con el desarrollo de un niño ya que depende mucho del medio ambiente en el que se crezca, el núcleo familiar y las carencias con las que tengan que lidiar día a día, para lograr un desarrollo físico, personal, intelectual, y de eso depende también la cantidad de seres humanos en nuestro país y de las aportaciones que puedan hacer para el crecimiento del mismo.

De ahí se desprende también el desarrollo personal de tal manera que cada uno tiene formas distintas de conocerse interiormente, en la forma de relacionarse, interactuar sentir y actuar.

Sin embargo muchas veces solo vemos nuestra perspectiva, nuestros pensamientos y acciones sin pensar en los demás.

Nosotros mismos vamos cambiando de acuerdo a las necesidades que nos rodea y muchas veces reflejamos diversas actitudes.

En la sociedad actual el desarrollo de nuevas tecnologías ha beneficiado a muchas personas pero a la vez también ha perjudicado ya que le dan un uso desmedido y descontrolado, convirtiendo eso en una necesidad y no en una herramienta distinta.

A medida de que un niño crece se desarrolla su personalidad mediante la interacción con los diferentes agentes de socialización, los mismos que ayudan a moldear y construir los conocimientos de lo que será su personalidad en un futuro.

Cada individuo posee un sistema de ideas actitud, valores y compromisos que van a influir, a regular y a normar su conducta y actitudes hacia la vida, el amor, la familia, la pareja y todas las acciones humanas.

El estudio de la conducta humana siempre ha integrado al propio hombre. Preguntas como y de dónde surge?, como y cuáles son sus motivaciones, además de hecho del porque un determinado estímulo significa algo distinto para cada individuo. El hombre se expresa así mismo mediante actos de conducta.

## Conclusión.

Para concluir con el ensayo podemos decir que en México aún existe mucho rezago en relación al desarrollo humano y que son muy pocos los que tienen la fortuna de poder desarrollar sus habilidades y aplicarlos para así poder aportar algo para mejorar el país, de igual forma analizamos como la introducción de la tecnología ha servido para que muchos tengan la posibilidad de hacer cosas distintas con la ayuda de ello, de ahí la importancia de saber darle un uso correcto a la tecnología sin caer en exceso y dependencia.